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PEQUENO EXPEDIENTE 

(ABERTURA DA SESSÃO) 

 

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Invocando a proteção de Deus e 

em nome do povo de Mato Grosso, declaro aberta esta Sessão Ordinária.  

 

(PRIMEIRA PARTE – LEITURA DA ATA) 

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Convido o Deputado Valdir 

Barranco para assumir a 2ª Secretaria e o Deputado Max Russi para assumir a 1ª Secretaria. 

(OS SRS. DEPUTADOS MAX RUSSI E VALDIR BARRANCO ASSUMEM A 1ª E 2ª 

SECRETARIAS, RESPECTIVAMENTE.) 

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Peço ao Deputado Valdir 

Barranco para fazer a leitura da Ata. 

(O SR. 2º SECRETÁRIO PROCEDE À LEITURA DA ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

29 DE JUNHO DE 2022, ÀS 9H55MIN.)  

O SR. 2º SECRETÁRIO (VALDIR BARRANCO) – Lida a Ata, senhor 

Presidente.  

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Após lida a Ata, eu a coloco em 

discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam a Ata permaneçam como estão. 

(PAUSA) Aprovada a Ata.  

 

(PRIMEIRA PARTE – EXPEDIENTE) 

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Peço ao Deputado Max Russi 

para fazer a leitura do Expediente.  

O SR. 1º SECRETÁRIO (MAX RUSSI) – Bom dia, Presidente, Deputados, 

Deputada, público presente e imprensa.  

(O SR. 1º SECRETÁRIO PROCEDE À LEITURA DO SEGUINTE EXPEDIENTE: OFÍCIOS NºS 

115, 11.644, 11.657, 11.696, 12.067, 12.162, 12.674, 13.027, 13.101, 13.200, 13.237, 13.355, 

13.501, 13.505, 13.552, 13.573, 13.662, 13.633, 13.734, 13.877, 14.001, 14.143, 14.238, 14.434 E 

14.509/2022, DA SECRETARIA DE ESTADO DE SEGURANÇA PÚBLICA; OFÍCIOS NºS 

3.823, 3.839, 3.916, 3.917, 3.919, 3.956, 4.023, 4.025, 4.118, 4.054, 4.086 E 4.087/2022, DA 

SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA; OFÍCIOS NºS  5.088, 

5.623, 6.020, 6.478, 6.495, 6.646, 6.648, 6.651, 6.652, 6.653, 6.654, 6.658, 6.645, 6.644, 6.647, 

6.649, 6.650, 6.884, 7.033, 7.035, 7.205, 7.206 E 7.208/2022, DA SECRETARIA DE ESTADO DE 

SAÚDE; OFÍCIOS NºS 295, 296, 297, 298, 299, 300, 301, 302, 303, 305, 306, 307, 308, 309 E 

310/2022, DA CASA CIVIL; OFÍCIOS NºS 695, 696, 697, 698, 699, 700, 701, 702, 703, 704, 705, 

706, 707, 708, 709, 710, 711, 722, 723, 724, 725, 727, 728, 729, 730, 731, 732, 733, 734, 735, 736, 

737, 738, 739, 740, 741, 742, 743, 744, 745, 746, 754, 757, 758, 759, 760, 761, 763, 764, 765, 766, 

767, 768, 769, 770, 778, 779, 780, 781, 782, 783, 784, 785, 786, 787, 795, 823, 836, 840 E 

866/2022, DA SECRETARIA DE ESTADO DE CULTURA, ESPORTE E LAZER; OFÍCIOS NºS 

1.210, 2.618, 2.672, 2.673, 2.674, 2.675, 2.676, 2.677, 2.678, 2.679, 2.680, 2.681, 2.682, 2.683, 

2.685, 2.686, 2.687, 2.688, 2.689, 2.691, 2.692, 2.696, 2.697, 2.698, 2.699, 2.700, 2.701, 2.702, 

2.703, 2.705, 2.706, 2.707, 2.708, 2.709, 2.711, 2.715, 2.888, 2.889, 2.890, 2.891, 2.892, 2.893, 
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2.894, 2.895, 2.896, 2.897, 2.898, 2.899, 2.901, 2.902, 2.903, 2.904, 2.905, 2.906, 2.907 E 

2.908/2022, DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ; OFÍCIOS NºS 4.560, 4.561, 11.274, 

11.439, 11.543, 11.544, 11.545, 11.546, 11.555, 11.568, 11.578, 11.583, 11.592, 11.626, 11.634, 

11.635, 11.636, 11.637, 11.712, 11.784, 11.792, 11.795, 11.837, 11.838, 11.840, 11.841, 11.842, 

11.863, 11.874, 11.902, 12.015, 12.014, 12.020, 12.026, 12.028, 12.036, 12.054, 12.065, 12.140 E 

12.150/2022, DA SECRETARIA DE ESTADO DE EDUCAÇÃO; OFÍCIO Nº 207/2022, DO 

DEPARTAMENTO ESTADUAL DE TRÂNSITO DE MATO GROSSO; OFÍCIO Nº 2.398/2022, 

DO MINISTÉRIO DE INFRAESTRUTURA; OFÍCIO Nº 374/2022, DA SECRETARIA DE 

ESTADO DE MEIO AMBIENTE; OFÍCIOS NºS 1.236, 1.330 E 1.331/2022, DO TRIBUNAL DE 

JUSTIÇA; OFÍCIO Nº 712/2022, DA PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA; OFÍCIO Nº 

12/2022, DA SECRETARIA DE ESTADO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E CIDADANIA; OFÍCIO 

Nº 1.823/2022, DA AGÊNCIA ESTADUAL DE REGULAÇÃO DOS SERVIÇOS PÚBLICOS 

DELEGADOS DE MATO GROSSO; OFÍCIOS NºS 3.998, 4.001 E 4.045/2022, DA 

SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA; OFÍCIO Nº 713/2022, DA 

CAIXA ECONÔMICA; OFÍCIO Nº 170/2022, DA SECRETARIA DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, 

INOVAÇÃO E INSUMOS ESTRATÉGICOS EM SAÚDE; OFÍCIO Nº 144/2022, DO GOVERNO 

DO ESTADO, ENCAMINHANDO O VETO PARCIAL APOSTO AO PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR Nº 01/2022; OFÍCIO Nº 146/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, 

ENCAMINHANDO O VETO INTEGRAL APOSTO AO PROJETO DE LEI Nº 09/2022; OFÍCIO 

Nº 147/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, ENCAMINHANDO O VETO INTEGRAL APOSTO 

AO PROJETO DE LEI Nº 1.223/2021; OFÍCIO Nº 148/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, 

ENCAMINHANDO O VETO PARCIAL APOSTO AO PROJETO DE LEI Nº 818/2021; OFÍCIO 

Nº 149/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, ENCAMINHANDO O VETO PARCIAL APOSTO 

AO PROJETO DE LEI Nº 1.137/2019; OFÍCIO Nº 150/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, 

ENCAMINHANDO O VETO INTEGRAL APOSTO AO PROJETO DE LEI Nº 984/2020; OFÍCIO 

Nº 151/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, ENCAMINHANDO O VETO INTEGRAL APOSTO 

AO PROJETO DE LEI Nº 494/2021; OFÍCIO Nº 152/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, 

ENCAMINHANDO O VETO INTEGRAL APOSTO AO PROJETO DE LEI Nº 610/2021; OFÍCIO 

Nº 153/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, ENCAMINHANDO O VETO INTEGRAL APOSTO 

AO PROJETO DE LEI Nº 983/2020; OFÍCIO Nº 154/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, 

ENCAMINHANDO O VETO INTEGRAL APOSTO AO PROJETO DE LEI Nº 841/2020; OFÍCIO 

Nº 155/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, ENCAMINHANDO O VETO INTEGRAL APOSTO 

AO PROJETO DE LEI Nº 731/2022; OFÍCIO Nº 156/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, 

ENCAMINHANDO O VETO INTEGRAL APOSTO AO PROJETO DE LEI Nº 710/2022; OFÍCIO 

Nº 157/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, ENCAMINHANDO A MENSAGEM Nº 155/2022; 

OFÍCIO Nº 158/2022, DO GOVERNO DO ESTADO, ENCAMINHANDO A MENSAGEM Nº 

156/2022.)  

O SR. 1º SECRETÁRIO (MAX RUSSI) – Presidente, está lido o Expediente. 

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Obrigado, Deputado Max, pela 

leitura. 

 

 

(SEGUNDA PARTE – APRESENTAÇÃO DE PROPOSIÇÕES) 

(NÃO HOUVE SEGUNDA PARTE – APRESENTAÇÃO DE PROPOSIÇÕES.) 
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(AS PROPOSIÇÕES APRESENTADAS NESTA SESSÃO ESTÃO DISPONÍVEIS EM: 

https://www.al.mt.gov.br/parlamento/documentos/parlamentares?tipo=10&sessaoPlenariaAta=&ses

saoPlenariaSumula=&sessaoPlenaria=8019&palavraChave=&dataIni=&numDocumento=&anoDoc

umento=&dataInicio=&dataFinal=&search) 

 

 

GRANDE EXPEDIENTE 

(NÃO HOUVE GRANDE EXPEDIENTE.) 

 

ORDEM DO DIA 

 

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Vou... Chamem os Deputados 

aqui, vamos direto para a Ordem do Dia, foi combinado no Colégio de Líderes isso, e peço aos 

Deputados que venham para o plenário aqui.  

Indicações apresentadas pela Deputada Janaina Riva, pelo Deputado Max Russi e 

pelo Deputado Sebastião Rezende.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai ao Expediente.  

Dispensa de pauta ao projeto que estabelece critérios específicos a serem 

observados em concurso para ingresso aos quadros pertencentes à carreira que consta na Lei 

Complementar nº 555.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai ao Expediente.  

Requerimentos de informações feitos pelo Deputado Sebastião Rezende e pelo 

Deputado Lúdio Cabral.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovados. Vão ao Expediente. 

Moções de Aplausos apresentadas pelo Deputado Gilberto Cattani, pelo Deputado 

Allan Kardec, pelo Deputado Eduardo Botelho, pelo Deputado Dr. Eugênio, pelo Deputado Gilberto 

Cattani e pelo Deputado Max Russi.  

Em discussão. Encerrada... Para discutir, Deputado Gilberto Cattani.  

O SR. GILBERTO CATTANI – Senhor Presidente, bom dia; bom dia a todos os 

Parlamentares, a todos que nos assistem.  

Essas duas Moções de Aplausos, senhor Presidente, são a dois movimentos 

populares, um de Rondonópolis e outro de Lucas do Rio Verde, são os movimentos conservadores 

tanto de Rondonópolis como de Lucas do Rio Verde, pela brilhante atuação em defesa de valores 

que nós acreditamos. 

Essas pessoas por si sós, com seu próprio dinheiro, com seu próprio 

financiamento, lutam e defendem um País e um Mato Grosso cada vez melhor, por isso nós 

dedicamos a elas essas Moções de Aplausos.  

Obrigado, senhor Presidente.  

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Obrigado, Deputado Cattani. 

Então, encerrada a discussão, em votação. Os que aprovam, permaneçam como 

estão... O Deputado Xuxu ainda quer discutir.  

O SR. XUXU DAL MOLIN – Presidente, rapidamente, retomamos os trabalhos, 

parabenizar todos os vitoriosos, as suas equipes. 

https://www.al.mt.gov.br/parlamento/documentos/parlamentares?tipo=10&sessaoPlenariaAta=&sessaoPlenariaSumula=&sessaoPlenaria=8019&palavraChave=&dataIni=&numDocumento=&anoDocumento=&dataInicio=&dataFinal=&search
https://www.al.mt.gov.br/parlamento/documentos/parlamentares?tipo=10&sessaoPlenariaAta=&sessaoPlenariaSumula=&sessaoPlenaria=8019&palavraChave=&dataIni=&numDocumento=&anoDocumento=&dataInicio=&dataFinal=&search
https://www.al.mt.gov.br/parlamento/documentos/parlamentares?tipo=10&sessaoPlenariaAta=&sessaoPlenariaSumula=&sessaoPlenaria=8019&palavraChave=&dataIni=&numDocumento=&anoDocumento=&dataInicio=&dataFinal=&search
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E estou encaminhando no dia de hoje... Sou morador de Sorriso há 41 anos, 

lutamos muito e ontem nós participamos da assinatura do TAC da BR-163, nós estamos 

encaminhando uma Moção de Aplausos, principalmente, ao nosso governador Mauro Mendes, ao 

vice, ao presidente Bolsonaro, ao presidente da ANTT, do TCU, do MT-PAR, ao ex-ministro 

Tarcísio, ao atual.  

E só parabenizar esta Casa pelo trabalho, então eu queria pedir o apoio para 

aprovação dessas Moções de Aplausos, essa é uma questão humanitária, a BR-163, a retomada das 

obras, eu tenho orgulho de ter feito a minha parte, de ter levado essa sugestão ao Governo do 

Estado, cobrado o apoio dos municípios. 

E aí, Botelho, em teu nome aqui agradecer todo o apoio que a Assembleia deu para 

nós, então gratidão, vamos salvar vidas, esse é o nosso trabalho, pela duplicação da 163, que Deus 

abençoe a todos.  

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Parabéns, Xuxu, desde que 

você assumiu o mandato aqui em 2019, você vem falando dessa duplicação, você vem falando dessa 

rodovia, parabéns por essa luta sua, que está sendo concretizada e encontrado uma solução a partir 

de agora.  

E em relação a essa questão da BR, nós vamos montar uma comissão aqui na 

Assembleia para fazer o acompanhamento de toda essa execução. Nós vamos incluir as pessoas que 

têm uma relação com essa BR, Cattani, quem mais? Ah, Max Russi, que mora lá em Jaciara, quem 

mais? Nininho, Deputado Nininho... Sim, já falei do Cattani.  

Bom, então Moções de Pesar apresentadas pelo Deputado Allan Kardec, Sebastião 

Rezende e Dr. Eugênio.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado.  

PEC nº 5/2022 (PROPOSTA DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO Nº 5/2022, EM 

1ª DISCUSSÃO), de Lideranças Partidárias, que altera dispositivo constitucional da Constituição do 

Estado de Mato Grosso e revoga dispositivo do Ato das Disposições Constitucionais Transitórias 

(DA CONSTITUIÇÃO ESTADUAL). O parecer é favorável da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação. 

Em 1ª votação, peço ao Deputado Max para fazer a coleta dos votos.  

O SR. 1º SECRETÁRIO (MAX RUSSI) – Deputado Carlos Avallone, como vota? 

SIM. Deputado Dilmar Dal Bosco, como vota? SIM. Deputado Dr. João José de Matos, como vota? 

(PAUSA) João José de Matos, como vota? (PAUSA) Xuxu Dal Molin, como vota? SIM. Eduardo 

Botelho, como vota? SIM. Dr. Gimenez, como vota? SIM. Deputado Nininho, como vota? 

(PAUSA) Deputado Nininho? (PAUSA) Deputado Paulo Araújo, como vota? SIM. Deputado 

Sebastião Rezende, como vota? Deputado Thiago Silva, como vota? SIM. Deputado Ulysses 

Moraes, como vota? SIM. Wilson Santos, como vota? SIM. Delegado Claudinei, como vota? 

(PAUSA) Janaina Riva, como vota? SIM. João Batista, como vota? (PAUSA) João Batista, como 

vota? SIM, obrigado. Deputado Lúdio Cabral, como vota? SIM. Deputado Nininho vota SIM. 

Deputado Allan Kardec? SIM. Valdir Barranco, como vota?  

O SR. VALDIR BARRANCO – SIM.  

O SR. 1º SECRETÁRIO (MAX RUSSI) – SIM. 

Sebastião Rezende, como vota?  

O SR. SEBASTIÃO REZENDE – Voto SIM, senhor Presidente. 

O SR. 1º SECRETÁRIO (MAX RUSSI) – Obrigado, Sebastião.  
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Elizeu Nascimento, como vota? (PAUSA) Faissal Calil, como vota? SIM. Gilberto 

Cattani, como vota? SIM. Dr.  Eugênio, como vota? (PAUSA) Max Russi SIM. Valmir Moretto, 

como vota? (PAUSA) Valmir Moretto, como vota? 

O SR. VALMIR MORETTO – Vota SIM, Presidente.  

O SR. 1º SECRETÁRIO (MAX RUSSI) – SIM. 

Vamos para a segunda chamada. Deputado Dr. João? Ausente. Deputado 

Delegado Claudinei? Ausente. Elizeu Nascimento? Ausente. Dr. Eugênio? Ausente.  

Presidente, 20 votos SIM e 4 ausências.  

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Ok. Aprovado. Vai à 2ª 

votação.  

PEC nº 6/2022 (PROPOSTA DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO Nº 6/2022, QUE 

ALTERA O ART. 49 DA CONSTITUIÇÃO ESTADUAL, EM 1ª DISCUSSÃO), de Lideranças 

Partidárias, isso aqui é o que altera a idade, passa de 65 para 70, acompanhando a Constituição 

Federal. Então, o parecer é favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação. 

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Peço ao Deputado Max para 

fazer a coleta dos votos. 

O SR. 1º SECRETÁRIO (MAX RUSSI) – Como vota, Carlos Avallone? SIM. 

Como vota, Dilmar Dal Bosco? SIM. Como vota, Dr. João? Como vota, Xuxu Dal Molin? (PAUSA) 

Xuxu Dal Molin? (PAUSA) Eduardo Botelho? SIM. Como vota, Dr. Gimenez? SIM. Como vota, 

Nininho? (PAUSA) Como vota, Paulo Araújo? SIM. Como vota, Sebastião Rezende? (PAUSA) 

Sebastião Rezende, como vota? (PAUSA) Como vota, Thiago Silva? (PAUSA) Como vota, Ulysses 

Moraes? (PAUSA) Como vota, Wilson Santos? SIM. Como vota, Delegado Claudinei? (PAUSA) 

Como vota a Deputada Janaina Riva? SIM. João Batista, como vota? SIM. Como vota, Lúdio 

Cabral? SIM. Como vota, Allan Kardec? (PAUSA) Como vota, Valdir Barranco? SIM. Como vota, 

Elizeu Nascimento? (PAUSA) Como vota, Faissal Calil?  

O SR. ELIZEU NASCIMENTO – Voto SIM. 

O SR. 1º SECRETÁRIO (MAX RUSSI) – Elizeu, SIM. 

Como vota, Faissal Calil? SIM. Como vota, Gilberto Cattani? SIM. Como vota, 

Allan Kardec?  SIM. Como vota, Dr. Eugênio? (PAUSA) Max Russi SIM. Como vota, Valmir 

Moretto? 

O SR. VALMIR MORETTO – Vota SIM, Presidente. 

O SR. 1º SECRETÁRIO (MAX RUSSI) – Vota SIM. 

Vamos à segunda chamada, Dr. João? SIM. Xuxu Dal Molin? SIM. Nininho? 

Nininho vota sim, né? Nininho vota SIM. Sebastião Rezende? (PAUSA) Sebastião Rezende? 

(PAUSA) Thiago Silva? SIM. Ulysses Moraes? (PAUSA) Claudinei? (PAUSA) Eugênio? (PAUSA)   

Então, Sebastião, ausente; Ulysses Moraes, ausente; Claudinei, ausente, e Eugênio, 

ausente. 

Presidente, 4 ausências e 20 votos SIM.  

O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Aprovado. Vai à 2ª votação. 

Em redação final, Projeto de Lei nº 419/2019, do Deputado Wilson Santos, que 

dispõe sobre o oferecimento, na rede pública, privada e filantrópica para atender pessoas com 

transtorno de espectro autista. 

(EM REDAÇÃO FINAL, PROJETO DE LEI Nº 414/2019, QUE DISPÕE SOBRE O 

OFERECIMENTO, NA REDE PÚBLICA, PRIVADA E FILANTRÓPICA DE SAÚDE DO 

ESTADO DE MATO GROSSO, DE PRIORIDADE NO ATENDIMENTO DE PAIS E 

CUIDADORES DE PESSOAS COM TRANSTORNO DE ESPECTRO AUTISTA - TEA.) 
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O SR. PRESIDENTE (EDUARDO BOTELHO) – Em discussão. Encerrada a 

discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam como estão (PAUSA). Aprovado. Vai ao 

Expediente.  

Projeto de Lei nº 780/2022, Mensagem nº 143/2022 (DE AUTORIA DO PODER 

EXECUTIVO, EM 1ª DISCUSSÃO), que autoriza o Poder Executivo a abrir Crédito Especial, 

incluindo na Lei nº 11.666, de 10 de janeiro de 2022, (AS PROVIDÊNCIAS QUE SEGUEM). O 

parecer é favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai ao Expediente. 

Projeto de Lei nº 908/2020 (EM 2ª DISCUSSÃO), do Deputado Carlos Avallone, 

que estabelece a instalação das seguintes placas de sinalização: (“CUIDADO - TRAVESSIA DE 

ANIMAIS SILVESTRES”, “RESPEITE - TRAVESSIA DE ANIMAIS SILVESTRES”, 

RESPECTIVAMENTE, NA AVENIDA DESEMBARGADOR MILTON FIGUEIREDO 

FERREIRA MENDES, QUE DÁ ACESSO AO PARQUE DAS ÁGUAS, E NA AVENIDA ÉRICO 

PREZA, QUE DÁ ACESSO AO PARQUE TIA NAIR, BEM COMO PLACA INDICANDO A 

OBRIGAÇÃO DE REDUÇÃO DE VELOCIDADE). O parecer é favorável da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai ao Expediente.  

Em 2ª votação, Projeto de Lei nº 929/2020 (EM 2ª DISCUSSÃO), do Deputado 

Dr. Eugênio, que obriga as concessionárias e permissionárias de serviços públicos essenciais a 

divulgarem em suas faturas as campanhas de caráter público para conscientizar a população sobre 

questões de saúde e prevenção. O parecer é favorável da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam, 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai ao Expediente. 

Projeto de Lei nº 330/2021 (EM 2ª DISCUSSÃO), do Deputado Allan Kardec, que 

repristina e altera dispositivo da Lei nº 9.096, de 16 de janeiro de 2009, que dispõe sobre a Política 

da Pesca no Estado de Mato Grosso. O parecer é favorável da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação. 

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai ao Expediente.  

Projeto de Lei nº 680/2021 (EM 2ª DISCUSSÃO), do Deputado Sebastião 

Rezende, que confere ao município de Colniza o título de “Capital Estadual do Cacau”. O parecer é 

favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação. 

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai ao Expediente.  

Projeto de Lei nº 238/2022 (EM 2ª DISCUSSÃO), do Deputado Nininho, que 

dispõe sobre a estadualização da estrada vicinal denominada de “Vale do Rio Cuiabá”, no trecho 

que interliga as Rodovias MT-240 a MT-140, (RESPECTIVAMENTE) localizadas nos municípios 

de Nobre e Rosário Oeste. O parecer é favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai ao Expediente. 

Projeto de Lei nº 504/2020 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado Valdir Barranco, 

que cria o “Programa de Apoio às Mulheres com Neoplasia (TROFOBLÁSTICA GESTACIONAL” 

NO ESTADO DE MATO GROSSO). O parecer é favorável da Comissão de Saúde, Previdência e 

Assistência Social. 
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Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª votação.  

Projeto de Lei nº 564/2020 (EM 1ª DISCUSSÃO), da Deputada Janaina Riva, que 

cria o Instituto Médico Legal Veterinário Central de Mato Grosso para apuração de crimes contra 

animais e determina outras providências. O parecer é favorável da Comissão de Trabalho e 

Administração Pública. 

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª votação. 

Em 1ª votação, Projeto de Lei nº 117/2021 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado 

Eduardo Botelho, que dispõe sobre a arborização em conjuntos habitacionais (FINANCIADOS 

COM RECURSOS PÚBLICOS). O parecer é favorável da Comissão de Infraestrutura Urbana e de 

Transporte.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª votação. 

Em 1ª votação, Projeto de Lei nº 264/2021 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado 

Wilson Santos, que dispõe sobre o parcelamento dos débitos das faturas de energia elétrica 

contraídos pelos consumidores durante o período de impedimento de corte (DE ENERGIA 

ELÉTRICA PELA CONCESSIONÁRIA). O parecer é favorável da Comissão de Defesa do 

Consumidor e do Contribuinte.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª votação.  

Em 1ª votação, Projeto de Lei nº 438/2021 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado 

Dr. Gimenez, que dispõe sobre a obrigatoriedade de eletrocardiógrafos digitais nas unidades básicas 

de saúde - (UBS SITUADAS NO ÂMBITO DO ESTADO DE MATO GROSSO). O parecer é 

favorável da Comissão de Saúde, Previdência e Assistência Social.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª votação.  

Projeto de Lei nº 514/2021 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado Wilson Santos, 

que considera pessoa com deficiência aquela com perda auditiva unilateral ou bilateral, total ou 

parcial. O parecer é favorável da Comissão de Saúde, Previdência e Assistência Social nos termos 

do Substitutivo Integral nº 1.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª votação.  

Projeto de Lei nº 231/2022 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado Ulysses Moraes, 

que dispõe sobre o acesso à informação de Notas Fiscais (ELETRÔNICAS - NF-E) emitidas para 

órgãos e entidades da Administração Pública estadual. O parecer é favorável da Comissão de 

Trabalho e Administração Pública. 

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª votação.  

Projeto de Lei nº 561/2021 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado Gilberto Cattani, 

que institui a semana de conscientização do “Programa 1.000 dias para as mães mato-grossenses”. O 

parecer é favorável da Comissão de Direitos Humanos, Defesa dos Direitos da Mulher, Cidadania e 

Amparo à Criança, ao Adolescente e ao Idoso.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª votação.  

Projeto de Lei nº 952/2021 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado Thiago Silva, que 

altera e acrescenta dispositivo à Lei 8.569, de 27 de outubro de 2006, que obriga a inclusão do 
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telefone e endereço do Órgão de Proteção (AO CONSUMIDOR) - PROCON nos documentos 

fiscais emitidos pelos estabelecimentos comerciais (DO ESTADO DE MATO GROSSO). O parecer 

é favorável da Comissão de Defesa do Consumidor e do Contribuinte.  

Em discussão. Encerrada a discussão. Em votação. Os que aprovam, permaneçam 

como estão (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª votação.  

(O SR. WILSON SANTOS ASSUME A PRESIDÊNCIA.) 

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – Dando continuação aqui à Ordem 

do Dia. 

Projeto de Lei nº 1.034/2021 (EM 1ª DISCUSSÃO), do Deputado Dr. Gimenez, 

que institui os centros de terapia familiar (E/OU CONJUNTA PARA TRATAMENTO DE 

DOENÇAS PSICOSSOMÁTICAS DE MÃES E FILHOS NA REDE PÚBLICA ESTADUAL DE 

SAÚDE). O parecer é favorável da Comissão de Saúde, (PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL).  

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir a matéria, em votação. 

Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovada a matéria, vai à 2ª.  

PL nº 1.044/2021, do Deputado Barranco, que dispõe sobre a criação do programa 

Espaço do Agricultor. O parecer é favorável da Comissão de Agricultura. 

(EM 1ª DISCUSSÃO, PROJETO DE LEI Nº 1.044/2021, DE AUTORIA DO DEPUTADO 

VALDIR BARRANCO, QUE DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO PROGRAMA ESPAÇO DO 

AGRICULTOR, LOCAL DESTINADO AO COMÉRCIO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS E 

ARTESANAIS, NO ÂMBITO DO ESTADO DE MATO GROSSO E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. COM PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE AGROPECUÁRIA, 

DESENVOLVIMENTO FLORESTAL E AGRÁRIO E DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA.) 

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – Coloco em discussão. Não havendo 

discussão, em votação. Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovado. 

Vai à 2ª. 

PL nº 1.056 (PROJETO DE LEI Nº 1.056/2021, EM 1ª DISCUSSÃO), autor: Dr. 

João, que institui o Programa Estadual de Divulgação, Prevenção e Tratamento do Ceratocone. O 

parecer é favorável da Comissão de Saúde, (PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL).  

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir a matéria, em votação. 

Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª. 

PL nº 1.117/2021 (PROJETO DE LEI Nº 1.117/2021, EM 1ª DISCUSSÃO), do 

Dr. João, que institui a campanha “Março Borgonha” (NO ESTADO DE MATO GROSSO). O 

parecer é favorável da Comissão de Saúde, (PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL). 

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir a matéria, em votação. 

Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovado (E VAI À 2ª 

DISCUSSÃO).  

PL nº 1.129/2021 (PROJETO DE LEI Nº 1.129/2021, EM 1ª DISCUSSÃO), 

autor: Delegado Claudinei, que dispõe sobre o direito de os consumidores ingressarem em 

estabelecimentos comerciais portando gêneros alimentícios adquiridos em outros locais. O parecer é 

favorável da Comissão de Defesa do Consumidor (E DO CONTRIBUINTE). 

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir a matéria, em votação. 

Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª.   

PL nº 1.148/2021 (PROJETO DE LEI Nº 1.148/2021, EM 1ª DISCUSSÃO), 

autor: Deputado Botelho, que dispõe sobre a manipulação e o beneficiamento de produtos de origem 

animal (SOB A FORMA ARTESANAL, BEM COMO SOBRE SUA INSPEÇÃO E 

FISCALIZAÇÃO SANITÁRIA NO ESTADO DE MATO GROSSO). O parecer é favorável da 
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Comissão de Agropecuária, (DESENVOLVIMENTO FLORESTAL E AGRÁRIO E DE 

REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA).  

Em discussão... Deputado Cattani pede vista, concedida a vista ao Deputado 

Cattani.  

PL nº 1.188/2021 (PROJETO DE LEI Nº 1.188/2021, EM 1ª DISCUSSÃO), do 

Dr. João, que insere a Semana Estadual do Brincar no Calendário Oficial de Eventos (DO ESTADO 

DE MATO GROSSO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS). O parecer é favorável da Comissão de 

Direitos Humanos, (DEFESA DOS DIREITOS DA MULHER, CIDADANIA E AMPARO À 

CRIANÇA, AO ADOLESCENTE E AO IDOSO).  

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir a matéria, em votação. 

Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª.  

PL nº 1.203/2021 (PROJETO DE LEI Nº 1.203/2021, EM 1ª DISCUSSÃO), 

autor: Deputado Ondanir Nininho, que altera o traçado da Rodovia Estadual MT-461 (NO TRECHO 

COMPREENDIDO NO INTERIOR DO MUNICÍPIO DE PEDRA PRETA). O parecer é favorável 

da Comissão de Infraestrutura (URBANA E DE TRANSPORTE).  

Coloco em discussão. Não havendo colega que queira discutir a matéria, em 

votação. Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovada a matéria, vai à 

2ª. 

PL nº 1.211/2021 (PROJETO DE LEI Nº 1.211/2021, EM 1ª DISCUSSÃO), do 

Deputado Paulo Araújo, que institui a política estadual de combate à pobreza extrema. O parecer é 

favorável da Comissão de Saúde, (PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL). 

Coloco em discussão. Não havendo colega que queira discutir a matéria, em 

votação. Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª. 

PL nº 1.221, também de 2021 (PROJETO DE LEI Nº 1.221/2021, EM 1ª 

DISCUSSÃO), do Deputado Faissal, que dispõe sobre a estadualização da Estrada Júlia Elzira de 

Salles, (QUE LIGA O ENTRONCAMENTO DA RODOVIA ESTADUAL MT-130, NA ALTURA 

DO KM 65, NO MUNICÍPIO DE PARANATINGA/MT, COORDENADAS GEOGRÁFICAS: 

13°56'00.1"S 54°11'54.5"W, ATÉ O ENTRONCAMENTO DA RODOVIA ESTADUAL MT-338, 

NO MUNICÍPIO DE PARANATINGA/MT, COORDENADAS GEOGRÁFICAS 13°54'57.5"S 

54°39'41.0"W). O parecer é favorável da Comissão de Infraestrutura (URBANA E DE 

TRANSPORTE).  

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir a matéria, em votação. 

Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovada a matéria, segue para a 2ª 

votação. 

PL nº 18/2022 (PROJETO DE LEI Nº 18/2022, EM 1ª DISCUSSÃO), autor: 

Deputado Cattani, que disciplina a destinação dos bens oriundos de crime (QUANDO 

COMETIDOS NOS SETORES DO AGRONEGÓCIO E FLORESTAL NO ÂMBITO DO 

ESTADO DE MATO GROSSO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS). O parecer é favorável da 

Comissão de Trabalho (E ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA).  

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir a matéria, em votação. 

Os que concordam, permaneçam como se encontram. Os contrários se manifestem (PAUSA). 

Aprovado. Vai à 2ª.  

O PL é... O anterior é o nº 18/2022, este é o 22/2022 (PROJETO DE LEI Nº 

22/2022, DE AUTORIA DO DEPUTADO DILMAR DAL BOSCO, EM 1ª DISCUSSÃO), que 

dispõe sobre a atividade de Despachantes Documentalistas junto aos órgãos e entidades do Poder 

Executivo. O parecer é favorável da Comissão de Trabalho (E ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA). 



ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO 
TRANSCRIÇÃO DA 49ª SESSÃO ORDINÁRIA REMOTA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 

19ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 5 DE OUTUBRO DE 2022, ÀS 11H21MIN. 

Pág. 10 - Secretaria de Serviços Legislativos 

Em discussão. Os que concordam com a aprovação da matéria permaneçam como 

se encontram. Os contrários se manifestem (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª. 

São todas matérias pacíficas, todas matérias com pareceres favoráveis.   

PL nº 119, o ano é o 2002 (LEIA-SE “PROJETO DE LEI Nº 119/2022”, EM 1ª 

DISCUSSÃO), autor: Deputado Thiago, que dispõe sobre o Programa Colorindo a Escola (NA 

REDE PÚBLICA ESTADUAL DE ENSINO NO ÂMBITO DO ESTADO DE MATO GROSSO E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS). O parecer é favorável da Comissão de Educação, (CIÊNCIA, 

TECNOLOGIA, CULTURA E DESPORTO).  

Em discussão. Não havendo colega que queira discutir, em votação. Os que 

concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª.  

PL nº 134/2022 (PROJETO DE LEI Nº 134/2022, EM 1ª DISCUSSÃO), do 

Deputado Max, que dispõe sobre a obrigatoriedade de implantar, com anuência do paciente e/ou de 

seus familiares, chip nos portadores do mal de Alzheimer. O parecer é favorável da Comissão de 

Saúde, (PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL).   

Em discussão... Deputado Cattani para discutir a matéria.  

O SR. GILBERTO CATTANI – Senhor Presidente, obrigado pela oportunidade. 

Eu acredito que o Deputado Max Russi tenha a mais bela intenção ao apresentar 

esse projeto; porém, quando se fala de obrigatoriedade de implantação de um chip, a gente fica 

preocupado justamente com a palavra obrigatoriedade, apesar de constar no projeto a anuência do 

paciente, ou seja, ele vai autorizar. 

Mas, quando se fala em obrigatoriedade, isso nos dá uma conotação de que a 

pessoa pode não querer e ser obrigado que esse chip seja implantado no seu corpo, na sua pessoa, 

então eu gostaria de pedir vistas, até porque o Deputado Max não está presente para expor melhor 

essa questão para nós, então gostaria de pedir vista do projeto, senhor Presidente.  

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – Vista concedida, o projeto é o 134 

do corrente ano, o autor é o Deputado Max, que dispõe sobre a obrigatoriedade de implantar com 

anuência do paciente e/ou de seus familiares chip nos portadores do mal de Alzheimer. Vista 

concedida ao Deputado Cattani, compartilhada com o Deputado Ulysses.  

PL nº 136/2022 (PROJETO DE LEI Nº 136/2022, EM 1ª DISCUSSÃO), do 

Deputado Botelho, que assegura às pessoas com deficiência auditiva o direito a atendimento por 

tradutor ou intérprete (DA LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS - LIBRAS NAS UNIDADES DO 

GANHA TEMPO EM MATO GROSSO). O parecer é favorável da Comissão de Trabalho (E 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA).  

Coloco em discussão. Não havendo colega que queira discutir a matéria, em 

votação. Os que concordam com a aprovação permaneçam como se encontram. Os contrários se 

manifestem (PAUSA). Aprovada a matéria, vai à 2ª votação.  

PL nº 179 (PROJETO DE LEI Nº 179/2022, EM 1ª DISCUSSÃO), o autor é o 

Deputado Paulo Araújo, que determina a adoção de medidas impeditivas do acesso de mamíferos 

silvestres aos fios de alta tensão dos postes de transmissão de energia elétrica (POR PARTE DAS 

CONCESSIONÁRIAS). O parecer é favorável da Comissão de Meio Ambiente, (RECURSOS 

HÍDRICOS E RECURSOS MINERAIS).  

Coloco em discussão a matéria. Não havendo colega que queira discutir a matéria, 

em votação. Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovada a matéria, 

vai à 2ª.  

PL nº 207/2002 (LEIA-SE “PROJETO DE LEI Nº 207/2022”, EM 1ª 

DISCUSSÃO), autor: Deputado Ulysses, que institui o programa de apadrinhamento de espaços 
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públicos (ESTADUAIS). O parecer é favorável da Comissão de Trabalho (E ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA).  

Em discussão. Não havendo interesse em discutir a matéria, em votação. Os que 

concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª.  

PL nº 256 do corrente ano (PROJETO DE LEI Nº 256/2022, EM 1ª 

DISCUSSÃO), do Deputado Max, que dispõe sobre a estadualização do trecho da Estrada 

Municipal Integração Apuí, (QUE LIGA AS MARGENS DA RODOVIA ESTADUAL MT-208, 

NO POVOADO DE ALTO PARAÍSO, NO MUNICÍPIO DE NOVA MONTE VERDE – LAT S 9°, 

940939 LONG W 57°134891 –, ATÉ A RODOVIA ESTADUAL MT-206, COORDENADA: LAT 

S 9°570446 LONG W 57°258998, NO MUNICÍPIO DE Apiacás, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS). O parecer é favorável da Comissão de Infraestrutura (URBANA E DE 

TRANSPORTE).  

Em discussão. Não havendo colega que queira discutir a matéria, vou colocá-la em 

votação. Os que concordam, permaneçam como se encontram. Os contrários se manifestem 

(PAUSA). Está aprovada, vai à 2ª. 

PL nº 258/2022 (PROJETO DE LEI Nº 258/2022, EM 1ª DISCUSSÃO), do 

Deputado Faissal, que acrescenta dispositivo na Lei nº 10.765, (DE 21 DE SETEMBRO) de 2018, 

que dispõe sobre as penalidades pela prática de maus-tratos contra animais. O parecer é favorável da 

Comissão de Agropecuária, (DESENVOLVIMENTO FLORESTAL E AGRÁRIO E DE 

REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA).  

Em discussão. Não havendo colega que queira discutir a matéria, em votação. Os 

que concordam com a aprovação permaneçam como se encontram. Os contrários se manifestem 

(PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª.  

PL nº 366/2022 (PROJETO DE LEI Nº 366/2022, EM 1ª DISCUSSÃO), do 

Deputado Sebastião, que dispõe sobre a inclusão do evento “Festa da Umader”, ligada à Igreja 

Assembleia de Deus de Rondonópolis, no calendário turístico e cultural de Mato Grosso. O parecer 

é favorável da Comissão de Educação, (CIÊNCIA, TECNOLOGIA, CULTURA E DESPORTO). 

Em discussão. Não havendo quem queira discutir a matéria, em votação. Os que 

concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª.  

PL nº 394/2022 (PROJETO DE LEI Nº 394/2022, EM 1ª DISCUSSÃO), do 

Deputado Eugênio, que dispõe sobre a Política Estadual de Fomento e Incentivo aos cursos sociais, 

(POPULARES E COMUNITÁRIOS EM MATO GROSSO). O parecer é favorável da Comissão de 

Trabalho (E ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA).  

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir a matéria, em votação. 

Os que concordam, permaneçam como se encontram (PAUSA). Aprovado. Vai à 2ª.   

PL nº 457/2022 (PROJETO DE LEI Nº 457/2022, EM 1ª DISCUSSÃO), do 

Deputado João Batista, que denomina “Alberto Pereira de Almeida” a Rodovia MT-110, do trecho 

ligando os municípios de Guiratinga a Tesouro. O parecer é favorável da Comissão de Infraestrutura 

(URBANA E DE TRANSPORTE).  

Em votação... 

(O SR. PRESIDENTE É QUESTIONADO PELO PLENÁRIO.) 

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – ...denominação da MT-110 no 

trecho entre Guiratinga e Tesouro. Quer vista, Deputado? Os que concordam, permaneçam como se 

encontram. Os contrários se manifestem (PAUSA). Aprovado (E VAI À 2ª DISCUSSÃO). 

Registrar a presença em plenário da senhora Sophia Russi, senhorita, né? Ela é 

secretária Municipal de Assistência Social de Jaciara, que se encontra no plenário, obrigado pela 

presença, pelo prestígio da Sessão. 
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EXPLICAÇÃO PESSOAL 

 

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – Encerrada a Ordem do Dia, passo às 

Explicações Pessoais, Deputado Thiago Silva, depois Deputado Wilson Santos, mais alguém se 

inscreve? Lúdio Cabral é o terceiro. Deputado Valdir Barranco vai se inscrever? Não, três inscritos 

nas Explicações Pessoais; Cattani, quatro. 

O SR. THIAGO SILVA – Senhor Presidente, colegas Deputados, a toda a 

população mato-grossense que nos acompanha pelo Rádio, pela TV Assembleia.  

Senhor Presidente, com muita alegria que nós retornamos a este Parlamento depois 

do recesso das eleições. Eu quero aqui, primeiramente, agradecer a Deus, agradecer a toda a nossa 

população pelos mais de 30 mil votos que nós tivemos nesta última eleição. 

Conseguimos aumentar em mais de 60% a nossa votação, comparado ao ano de 

2018. Isso sem sombra de dúvida aumenta a nossa responsabilidade de continuar trabalhando pelo 

nosso Estado para tornar o nosso Estado cada vez mais justo, Estado cada vez mais igualitário e o 

Estado de oportunidade. 

Essa mensagem de esperança nós levamos durante a campanha, em que nós 

estivemos praticamente em todas as regiões do Estado de Mato Grosso. Eu tive a alegria de ter voto 

em todas as regiões, em quase 140 municípios nós tivemos votos. E eu quero aqui agradecer a 

Baixada Cuiabana, onde nós tivemos em torno de quase 4 mil votos. 

Em nome aqui do meu amigo Fabinho, lá de Poconé, agradecer os meus amigos lá 

de Poconé, em seu nome, Fabinho, em nome de todos os nossos amigos, da dona Mariana, do seu 

pai, do nosso companheiro Felipe, que nos ajudou na caminhada, a todos que nos ajudaram, a toda a 

nossa equipe que nos ajudou tanto aqui na Baixada Cuiabana como no interior, aos nossos amigos 

do Araguaia, da região Sudeste, de Rondonópolis, de Guiratinga. 

Nós fomos o Deputado mais votado da região Oeste, da região Noroeste, lá em 

Colniza, eu não tinha tido na última eleição nenhum voto lá em Colniza, tivemos aí quase 400 votos, 

então aqui o meu muito obrigado a toda a nossa querida população. 

Eu tenho orgulho de dizer que sou mato-grossense e vou procurar retribuir a cada 

um desses 30.506 votos que nós tivemos nas eleições, vamos retribuir com muito trabalho, há muito 

o que fazer ainda pelo Estado de Mato Grosso.  

Eu também quero parabenizar o governador Mauro Mendes pela expressiva 

votação; a todos os colegas Parlamentares que foram reeleitos, àqueles que não conseguiram em 

razão aí da legislação, ao senador Wellington Fagundes, os meus parabéns. 

E quero dizer que vamos trabalhar muito para que nós possamos avançar mais, 

principalmente na educação, eu acredito que o nosso grande desafio, para os próximos anos, é tornar 

o Estado de Mato Grosso uma referência na educação, assim como nós somos uma referência na 

produção agrícola. 

Nós precisamos priorizar a educação para tornar este Estado cada vez mais 

igualitário. Não tem outro caminho, não tem outra ferramenta para que o Estado de Mato Grosso 

seja o Estado mais igualitário e com menos desigualdade se não for por meio da educação, então 

vamos trabalhar muito pela educação, fortalecer a nossa agricultura familiar. 

E... (TEMPO ESGOTADO)... Senhor Presidente, e desde já quero aqui cobrar do 

Governo para que, no orçamento da LOA do próximo ano, o Governo aumente o orçamento da 

agricultura familiar, não diminua o orçamento da nossa agricultura, nós temos mais de 500 

assentamentos no Estado de Mato Grosso, nós precisamos dar condições para o pequeno produtor 
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produzir, manter a sua família no campo e assim sobreviver, vender ali toda a sua mercadoria para 

que nós possamos fortalecer a nossa economia. 

Precisamos melhorar também a nossa saúde, quero aqui enfatizar a necessidade da 

construção de um novo hospital regional lá em Rondonópolis. 

E, por último, entre esses quatro itens, quero citar aqui, Deputado Wilson: nós 

precisamos trabalhar a industrialização do Estado de Mato Grosso, é inadmissível esse tema não sair 

do papel, o Governo precisa enfrentar isso de uma vez por todas, este Parlamento também. 

Nós precisamos industrializar a nossa matéria-prima, é inadmissível em um Estado 

tão rico a industrialização não conseguir avançar nesses últimos anos, e esse também é um grande 

desafio que nós precisamos acampar aqui para que o Estado de Mato Grosso possa gerar mais 

emprego e renda.  

Meu muito obrigado a todo o meu Mato Grosso, muito obrigado a todos, aos mais 

de 30.500 eleitores que confiaram o seu voto nas últimas eleições, muito obrigado.  

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – Quero convidar o Deputado Thiago 

Silva para assumir a Presidência, eu sou o próximo inscrito nas Explicações Pessoais. 

(O SR. THIAGO SILVA ASSUME A PRESIDÊNCIA.)  

O SR. PRESIDENTE (THIAGO SILVA) – Convidar o Deputado Wilson Santos 

para... 

O SR. WILSON SANTOS – Presidente colega Thiago Silva, eu começo a minha 

fala agradecendo a Deus e a meus eleitores, que confiaram, mais uma vez, um voto, importante, 

muito importante, para que continuemos aqui na defesa de causas populares, na base da pirâmide 

social deste Estado, na provocação de um grande debate para que rumo queremos Mato Grosso. 

Mas eu quero começar a minha fala referindo-me aos quatro colegas, colega Dr. 

Gimenez, do meu partido PSD, colega Delegado Claudinei, colega Dal Molin e colega João Batista, 

que não renovaram as suas cadeiras. 

Dizer que isso já aconteceu comigo, cheguei ao meu décimo mandato com essa 

vitória, mas já perdi três eleições. Em 1990, Dante de Oliveira foi o mais votado para federal, perdeu 

as eleições. Chico Daltro foi a reeleição, em 92, a vereador, perdeu as eleições para vereador, dois 

anos depois elegeu-se Deputado Estadual aqui em Mato Grosso. Emanuel Pinheiro perdeu as 

eleições para Deputado Estadual e hoje é o prefeito de Cuiabá, eleito, reeleito, e foi o principal 

protagonista na eleição do seu filho para federal e na reeleição também.  

Aos quatro colegas Deputados: que não se abatam, têm motivos para se manterem 

de cabeça erguida, fizeram um bom mandato, não sujaram as mãos com a corrupção, deram 

importantes contribuições ao Estado, em especial às suas regiões, onde possuem o domicílio 

eleitoral.  

E aos vencedores, colega Janaina, com uma votação gigantesca, segunda maior 

votação da história deste Parlamento, só ficando atrás do seu pai. Deputado Max chegando a 70 mil 

votos, tenho certeza, algo até inacreditável para o próprio Deputado. Deputado Lúdio Cabral, com 

uma votação extraordinária, quase 50 mil votos. Deputado Nininho ultrapassou a casa dos 50 mil 

votos. Deputado e atual Presidente do Parlamento, Eduardo Botelho, mais de 51 mil votos. E aos 

demais Deputados, todos vocês, os mais votados, é claro, Deus deu uma carga maior e a cobrança 

vai ser maior também... (TEMPO ESGOTADO) 

O SR. PRESIDENTE (THIAGO SILVA) – Mais dois minutos, suficiente?  

O SR. WILSON SANTOS – ...suficiente.  

O SR. PRESIDENTE (THIAGO SILVA) – Mais dois minutos, por favor. 
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O SR. WILSON SANTOS – ...que todos nós possamos ter a noção precisa da 

responsabilidade daquilo que as urnas mandaram de recado, que nós possamos, agora mais maduros, 

mais experientes, produzir mais pela sociedade estadual.  

Então, já quase sem voz, todos nós aqui muito machucados, principalmente nós 

que fizemos campanha com pouquíssimos recursos, sem apoio de parlamentares municipais da 

Capital, na grande Várzea Grande, Rondonópolis, praticamente uma campanha de sola de sapato e 

saliva, mostrando aquilo que fizemos e aquilo que podemos fazer, que Deus continue nos 

orientando. 

Sucesso ao governador Mauro Mendes na segunda gestão, ao senador Wellington, 

ao vice-governador Pivetta, à nossa bancada eleita de deputados federais. 

E estaremos aqui, de novo, ao lado dos nossos pescadores. Quero mandar um 

abraço ao Chico, presidente da colônia de pescadores lá de Rondonópolis, e a todos os pescadores 

de Rondonópolis; um abraço aqui a Tânia, presidente da colônia de Santo Antônio de Leverger, 

onde eu tive uma votação explosiva, 1.600 votos; ao Moacir, em Poconé, em nome desses três 

líderes da pesca, o meu muito obrigado aos pescadores.  

Agradecer aos servidores da Empaer em nome do Gauchinho, do Pedro Carlotto, 

muito obrigado aos servidores da Empaer por terem vestido essa camisa também. 

A nossa companheira Gabrielle Andrade, na luta pelas crianças disléxicas; a 

companheira Juliana Fortes, na luta pelas crianças com TEA; à pessoa surda em nome aqui do meu 

amigo Riguel, enfim, a todos que nos ajudaram, aos comerciantes, empresários, a pequena 

agricultura, em especial a Agrovila das Palmeiras onde... (TEMPO ESGOTADO)... Mais um 

minuto, obrigado. 

O SR. PRESIDENTE (THIAGO SILVA) – Mais um minuto. 

O SR. WILSON SANTOS – ...em especial a Agrovila das Palmeiras, onde 

fizemos quase 1.000 votos, 73% de todos os votos válidos ali na Agrovila das Palmeiras, foi uma 

dobradinha com o Deputado Allan. Incrível, jamais esquecerei, jamais esquecerei a Agrovila das 

Palmeiras, Santana do Taquaral e Pontal do Glória, 73% dos votos, o trabalho foi reconhecido, o 

trabalho compensa. 

Muito obrigado a todos, nos próximos quatro anos, estaremos aqui à disposição, a 

minha esposa, Nilma, também, um grande abraço, essa guerreira que esteve conosco do começo ao 

final, aguentando tudo quanto é pancadaria, sabe como foi feito uma campanha franciscana, com 

pouquíssimos recursos, e a minha querida Cuiabá, que mais uma vez me surpreende me dando 12 

mil votos, obrigado, Cuiabá; obrigado, Mato Grosso, conte comigo! 

O SR. PRESIDENTE (THIAGO SILVA) – Explicações Pessoais, Deputado Lúdio 

Cabral.  

O SR. LÚDIO CABRAL – Bom dia, senhores e senhora Deputada, servidores da 

Assembleia e a população que nos acompanha pela TV Assembleia, pela Rádio e pelas redes sociais.  

Eu gostaria de fazer uma avaliação sobre o resultado das eleições e, é lógico, quero 

agradecer de coração todos os votos livres e conscientes que alcançamos, mas deixarei isso para um 

próximo momento, para uma próxima oportunidade. 

Porque o que me traz à tribuna é uma situação muito triste, muito triste mesmo, 

que foi o assassinato de um servidor público do Detran na Ciretran de Vera ontem à tarde, Alfredo 

Krause, agente, servidor do Detran. 

Assassinado brutalmente no seu local de trabalho ao cumprir o seu dever, muito 

triste, muito triste, nestes tempos tão violentos, de ódio, um servidor, ao cumprir o seu dever, 

reprovar um veículo na vistoria veicular, foi brutalmente assassinado a tiros de espingarda. 



ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO 
TRANSCRIÇÃO DA 49ª SESSÃO ORDINÁRIA REMOTA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 

19ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 5 DE OUTUBRO DE 2022, ÀS 11H21MIN. 

Pág. 15 - Secretaria de Serviços Legislativos 

O sindicato dos trabalhadores do Detran soltou uma nota de repúdio, fez um ato 

público hoje em torno dessa pauta, todas as agências do Detran estão fechadas hoje em luto pela 

morte do Alfredo. 

E eu gostaria aqui de reforçar aquilo que está na nota, que é a cobrança que o 

sindicato faz da direção do Detran, do Governo do Estado de que os servidores precisam trabalhar 

em segurança, e a segurança precisa ser garantida a esses trabalhadores nas agências onde eles 

atuam. 

É inadmissível, é inadmissível em plena luz do dia, no cumprimento do seu dever 

como servidor público, nós termos um servidor assassinado brutalmente da forma como foi, muito 

triste, lamentável que isso aconteça nestes tempos de violência, de ódio naturalizada no nosso País e 

no nosso Estado. 

Fica aqui esse registro e todos os nossos pêsames, sentimentos à família, aos 

amigos, aos colegas de trabalho, à população de Vera, mas fica aqui também a nossa cobrança ao 

Governo do Estado: que providencie as condições de trabalho seguro para... (TEMPO ESGOTADO) 

(O SR. WILSON SANTOS REASSUME A PRESIDÊNCIA.) 

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – O próximo inscrito, Deputado 

Gilberto Cattani e, o último inscrito, Elizeu Nascimento. 

O SR. GILBERTO CATTANI – Obrigado, senhor Presidente. 

Na verdade, eu venho até esta tribuna para agradecer imensamente à população 

mato-grossense, nós saímos na outra eleição com 11.629 votos dados pela população mato-

grossense a um assentado, um assentado do Incra, uma pessoa que não tinha dinheiro nem mesmo 

para abastecer o seu veículo e conseguimos, com um ano e meio em que estivemos na Assembleia, 

mostrar para a população mato-grossense a que viemos e nesta eleição alcançamos o número de 

44.705 votos. 

Quero aqui agradecer a cada um e, em especial, àqueles que de fato votaram 

conscientes, como é o caso das pessoas que vivem no Itanhangá, onde nós tivemos uma votação 

muito expressiva, e aquelas pessoas que estão ali ameaçadas por movimentos ditos sociais, mas que 

na verdade é terrorismo naquele lugar... E nós estamos aqui prontos a dizer a vocês que nós vamos 

trabalhar muito mais e com muito mais afinco e dedicação para que essas pessoas sejam de fato 

reconhecidas.  

Então, estou aqui só para agradecer e dizer que o nosso trabalho não para, nós 

estamos trabalhando já, sempre estivemos e já nesse primeiro dia marcamos aqui uma audiência 

pública, que ocorrerá no próximo dia 17, para que nós possamos discutir a lei que nós propusemos 

ainda em recesso, para que nós possamos discutir sobre a janela sanitária da soja, para que nós 

possamos discutir o que aconteceu com os pequenos produtores rurais do nosso Estado de Mato 

Grosso, onde foi tirado deles o direito de produzir a sua própria semente, manipulando e 

modificando a janela sanitária da soja. 

Então, nós estamos aqui convocando essa audiência pública e convocando você, 

produtor, para que se faça presente no próximo dia 17, porque esse assunto vai estar em pauta. 

Quero agradecer imensamente a todos os produtores rurais, que reconhecem o 

nosso trabalho em sua defesa neste Parlamento.  

E, finalizando, reconhecer o trabalho daqueles que nos ajudaram na rua, a nossa 

equipe que foi à rua, que pediu voto e que se dedicou, mas também quero dizer a você que nós 

temos hoje um Parlamento forte, tanto aqui como no Parlamento Federal. 

Mas nós precisamos que o nosso País continue pelo rumo certo, nós precisamos 

que o nosso País continue tendo valores, que o nosso País continue defendendo as suas bases 
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estruturais, como é o agronegócio, nós precisamos que o Brasil continue sempre no caminho do 

patriotismo. 

E, para isso, nós precisamos ter consciência, porque nós estamos diante ainda de 

outra batalha, eu sei que todos vocês sabem disso e estão dispostos a trabalhar pelo nosso País e pelo 

nosso Mato Grosso, assim como nós estamos.  

Um abraço a todos, só quero falar mais uma coisinha, quando nós vimos a 

votação, algumas pessoas da nossa equipe falaram que ia passar de 40 mil votos e eu não acreditava, 

eu disse a todos que, se passasse de 40 mil votos, eu iria rapar a minha cabeça. 

(O SR. GILBERTO CATTANI RETIRA O CHAPÉU.) 

O SR. GILBERTO CATTANI – Um abraço a todos e que Deus abençoe cada um.  

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – Peço a Vossa Excelência que 

recomponha o chapéu (RISOS), com chapéu o senhor fica bem melhor, Deputado, mas pagou a 

promessa, parabéns. 

Deputado inscrito, colega Deputado Dr. Gimenez, em seguida Deputado Sebastião 

Rezende. (PAUSA) 

Deputado Gimenez, com a palavra. Enquanto faz a reconexão, vou passar a 

palavra ao Deputado Sebastião Rezende nas Explicações Pessoais. Está mantida a palavra do Dr. 

Gimenez.  

O SR. SEBASTIÃO REZENDE – Senhor Presidente, senhores Deputados, 

senhora Deputada, uso as Explicações Pessoais exatamente para agradecer também a votação que 

nós tivemos, a todos os nossos amigos, companheiros, as lideranças políticas, as lideranças 

religiosas que abraçaram esse projeto, que não era um projeto do Deputado Sebastião Rezende, mas 

um projeto de todos os nossos amigos, que, entendendo o trabalho que nós temos feito na 

Assembleia Legislativa, nos proporcionaram em todo o Estado de Mato Grosso, nos 141 municípios 

do Estado, esses 36.919 votos. 

Sou muito grato, nós tivemos um acréscimo na votação de mais de 11 mil votos da 

eleição passada para esta eleição, então sou muito grato, quero fazer esse registro aqui a todos que se 

empenharam, a nossa equipe que trabalharam muito em todos os lugares para que nós pudéssemos 

ter essa votação, aos nossos companheiros fica aí a gratidão do Deputado Sebastião Rezende.  

Eu quero aqui externar também publicamente a minha gratidão à Convenção das 

Assembleias de Deus, a Comademat, que reiterou, hipotecou o apoio ao Deputado Estadual 

Sebastião Rezende como candidato, e faço em nome do pastor João Agripino de França, que foi 

muito firme, em todos os momentos se posicionando; e a todos os nossos líderes religiosos, que 

gravaram pedindo apoio ao Deputado Sebastião Rezende, a minha gratidão. 

E a única forma de retribuir essa confiança é com trabalho. Da forma como nós 

temos feito ao longo desses cinco mandatos, estaremos fazendo nesse sexto mandato. Da mesma 

forma, com a mesma disposição, com o mesmo ânimo, e estejam convictos de que haveremos de 

trabalhar muito mais do que nós temos trabalhado, com muito mais disposição.  

Quero aqui também parabenizar todos os nossos companheiros que foram 

reeleitos, isso é fruto de trabalho; aqueles que eventualmente não foram, trabalharam muito, tiveram 

uma votação muito boa, mas por toda uma situação de conjuntura, de coeficiente eleitoral não 

conseguiram ter êxito, mas é... (TEMPO ESGOTADO) 

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – Pode liberar o som.  

O SR. SEBASTIÃO REZENDE – ...mas tiveram êxito, foi extremamente 

importante a participação desses companheiros, quero aqui também deixar os meus cumprimentos.  
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Quero aqui parabenizar o governador Mauro Mendes, que foi eleito com uma 

votação expressiva, nós tivemos a alegria de, enquanto correligionário, estar no mesmo partido, ter 

contribuído nesse contexto. Então fica aí a minha alegria de ter participado desse processo. 

Parabenizar também o senador Wellington Fagundes pela sua reeleição, uma 

votação também muito expressiva; a todos os deputados federais eleitos os nossos cumprimentos. 

Quero aqui externar a minha alegria, visto... E de uma certa forma participado 

muito fortemente, na parceria com o meu amigo, meu companheiro deputado federal Abílio Júnior, 

que teve uma votação realmente expressiva, com certeza será um deputado federal muito combativo 

e vai, eu não tenho dúvida, fazer um grande trabalho também na Câmara Federal. 

Então, fica aí a minha gratidão a todos os nossos amigos, a todos os nossos 

companheiros, a todos aqueles que participaram desse processo em apoio ao Deputado Sebastião 

Rezende.  

Muito obrigado mesmo e é uma alegria estar novamente representando esses 

companheiros aqui no Parlamento Estadual, um abraço. 

Muito obrigado, senhor Presidente.  

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – Parabéns, Deputado Sebastião 

Rezende, pela belíssima votação, aliás, vamos ouvir agora o Deputado Dr. Gimenez. 

Dr. Gimenez, por gentileza.  

O SR. DR. GIMENEZ – Senhor Presidente, obrigado.  

Eu quero começar a minha fala agradecendo a todas as pessoas que depositaram, 

mais uma vez, a confiança em mim por meio do voto no último domingo. Nos últimos 30 dias, eu 

tive a certeza de que ia conseguir alcançar muitas pessoas com o meu trabalho enquanto Parlamento 

e me preparei para mais 4 anos de trabalho. Mas infelizmente o resultado nas urnas não permitiu a 

minha reeleição, entretanto fizemos uma campanha bonita, limpa e transparente. 

Eu pude sentir o carinho e o respeito das pessoas para com o meu trabalho aqui na 

Assembleia Legislativa, conheci inúmeras pessoas que foram beneficiadas com os recursos que eu 

levei para a região, principalmente para a saúde, educação e agricultura familiar. 

Eu continuo o meu mandato até dia 31 de janeiro do próximo ano vindouro com o 

mesmo compromisso de sempre e com muito orgulho por entrar para a história de Mato Grosso 

como Deputado Estadual que mais investiu na região Oeste, isso é um fato histórico. 

A todos os mato-grossenses que confiaram e votaram em mim o meu muito 

obrigado, que Deus abençoe Mato Grosso e o Brasil.  

Obrigado, senhor Presidente.  

O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – Parabéns ao amigo, meu 

correligionário Dr. Gimenez, de fato fez uma campanha limpa, correta, praticamente sem recursos, 

uma boa votação e estamos juntos doutor. Até o final de janeiro, Vossa Excelência continua 

exercendo o mandato.  

E aquilo que eu disse, eu já vi na minha vida pública vários homens públicos 

perderem eleições e depois retornarem, o atual prefeito de Cuiabá, Emanuel Pinheiro, perdeu para 

Deputado Estadual, ficou sem mandato, um período no ostracismo e voltou prefeito da Capital, 

eleito, reeleito, participou de forma importante na eleição do seu filho e agora na reeleição. 

Isso aconteceu também com Dante de Oliveira, com Chico Daltro, comigo, já 

perdi três eleições, então quero desejar a Vossa Excelência todo o nosso reconhecimento e a nossa 

solidariedade. 
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ENCERRAMENTO DA SESSÃO 

 

 O SR. PRESIDENTE (WILSON SANTOS) – Grande abraço a todos e está 

encerrada esta reunião. (LEVANTA-SE A SESSÃO.) 

 

(PARTICIPARAM DA SESSÃO OS SEGUINTES SRS. DEPUTADOS: BLOCO 

ASSEMBLEIA FORTE - CARLOS AVALLONE, DILMAR DAL BOSCO, DR. GIMENEZ, DR. 

JOÃO, EDUARDO BOTELHO, NININHO, PAULO ARAÚJO, SEBASTIÃO REZENDE, 

THIAGO SILVA, ULYSSES MORAES, WILSON SANTOS, XUXU DAL MOLIN; BLOCO 

RESISTÊNCIA DEMOCRÁTICA - PROFESSOR ALLAN KARDEC, JANAINA RIVA, JOÃO 

BATISTA DO SINDSPEN, LÚDIO CABRAL E VALDIR BARRANCO; BLOCO 

PARLAMENTARES UNIDOS - DR. EUGÊNIO, ELIZEU NASCIMENTO, FAISSAL, 

GILBERTO CATTANI, MAX RUSSI E VALMIR MORETTO. DEIXOU DE PARTICIPAR O 

SEGUINTE SR. DEPUTADO: DELEGADO CLAUDINEI).  
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